

**Sara Litz ist die einzige Schülersprecherin aus dem letzten Jahr, die auch in diesem Jahr amtiert. Was sie vom neuen Team erwartet, lest ihr in unserem Interview.**

**Maybach-Times:** Das Schülersprecherteam hat sich neu aufgestellt. Du bist die einzige Schülersprecherin aus dem letzten Jahr, die immer noch im Amt ist. Wie ist es für dich, im neuen Team zu arbeiten?

**Sara:** Ein neues Team bedeutet immer eine Umstellung. Manche Dinge sind einfach anders. Ich würde das aber gar nicht positiv oder negativ bewerten. Bis jetzt kommen wir super miteinander aus, wir hatten einen sehr guten Start.

**Maybach-Times:** Warst du zufrieden mit dem, was ihr im letzten Jahr erreicht habt?

**Sara:** Ja, würde ich sagen. Man darf nicht vergessen, dass uns Corona bei unseren Planungen oft einen Strich durch die Rechnung gemacht hat. Auf jeden Fall war es schwierig für uns, aber ich denke, wir haben trotzdem ein paar Dinge erreicht und ein paar Dinge durchsetzen können. Rückblickend muss ich sagen: Ich bin stolz auf unsere Arbeit.

**Maybach-Times:** Würdest du rückblickend gewisse Dinge anders machen?

**Sara:** Wir müssen unsere Kapazitäten ausschöpfen. Die SMV-Hütte beschränkte sich im letzten Jahr auf einen SMV-Planungstag. Es war uns aber allen klar, dass das wieder mit einem Hüttenaufenthalt verbunden werden muss, sobald das Corona wieder zulässt. Viele Verbesserungen inhaltlicher Art fallen mir nicht ein.

**Maybach-Times:** Was sind die neuen Ziele für dieses Schuljahr?

**Sara:** Vor allem Oliver hat einige neue Ideen, die unter anderem den GEKO betreffen. Die Tischtennisanlage und die Spiele müssen erneuert und erweitert werden. Das wollen wir in die Schulkonferenz tragen. Dann gibt es noch Dinge, die ich während meiner Wahlrede auch angesprochen habe: Das WLAN in der Schule und die Handyzonen. Wir wollen auch mehr Turniere veranstalten. Angedacht sind ein Völkerballturnier, der Schüler-Lehrer-Kick, das Fußballturnier. Was mir am Herzen liegt, sind die Unterstufenpartys. Die gab es nicht, als ich in der Unterstufe war und ich finde das extrem coole Events. Zwei Partys fanden in diesem Schuljahr bereits statt und es hat richtig viel Spaß gemacht, die zu organisieren.